

Periodista denuncia a hombre que la ofendió

Alguien grita más

que Maricruz

◆ MELISSA MARÍN CORTÉS
melissa.marin@lateja.co.cr

La periodista Maricruz Leiva encontró competencia, un chavalo panameño que grita más que ella. La macha de “7 Estrellas” reconoce que la dejó callada, y eso es decir mucho.

Más que un encuentro, fue un encontronazo, el sábado, con el productor artístico de Chayanne, Manuel “Manny Hurtado”, cuando Maricruz se dirigía a entrevistar al artista, para lo cual tenía permiso.

El pana, para que se dé una idea, le pegó tal gritada a la periodista que ella está segura de que como ese nadie tiene más galillo.

“Por supuesto que encontré la horma del zapato”, agregó la macha con un poco de humor a pesar del colerón.

Como Maricruz no aguanta nada, ya denunció a Hurtado por tratarla como un chuica viejo.

“La querrela es por el delito de injurias. Ese Manuel me ofendió como mujer y como profesional. Se solicitará una investigación en el Ministerio de Trabajo, ya que entra y sale del país, para verificar si paga los impuestos. Además, vamos a ir al Inamu (Instituto Nacional de las Mujeres). Él nos agredió a mí y a la periodista Katheryn Ortega (también del programa “7 Estrellas”) con gritos, burlas e insultos vulgares. Nos decía que fuéramos a ver a Chayancito afuera, como si fuéramos unas seguidoras



Maricruz pensó que el panameño iba a pegarle. Ella cree que el Inamu debería decir qué le parece el trato que le dio el pana. ARCHIVO GN

(fans). Me amenazó con sacar me a patadas”, detalló Leiva.

La periodista contrató a los abogados Henry Vega y Alfonso Ruiz,

dos cargas pesadas. “Estamos estudiando los delitos que (Hurtado) cometió. No sé dónde vive, solo que es panameño”, añadió Leiva.